

PELITA

Periksa Lahan Relokasi, Kapusdik Brimob Watukosek Sampaikan Terimakasih pada KPH Bondowoso dan Jajaran

Mayzha - SURABAYA.PELITA.WEB.ID

Nov 19, 2024 - 08:44



Bondowoso - Menindaklanjuti pembahasan rencana relokasi tempat latihan siswa dan pemeriksaan awal oleh perwakilan dari Brigade mobil (BRIMOB), secara

khusus Komisaris Besar Polisi (KOMBES POL) Muhammad Guntur, S.I.K.,M.H. Kepala Pusat Pendidikan Brimob Watukosek melaksanakan pemeriksaan lahan pengganti kelokasi petak 35G RPH Bungatan BKPH Panarukan KPH Bondowoso, (Senin 18/11/24)

Kedatangan Kapusdik Brimob yang didampingi oleh AKBP RB. Firman Hidayat, S.P. M.M. Kepala Bagian Tenaga Pendidik (Kabag.Gadik) dan IPTU Sutaji, S.H. Perwira Urusan Logistik (Paur Log), Langsung di sambut oleh Misbakhul Munir Administratur Perum Perhutani KPH Bondowoso dan Thofik Imam Hidayat Asper KBKPH Panarukan serta Erfan Efendi Komandan Regu keamanan Perhutani Bondowoso.

Tempat latihan siswa pusdik brimob awalnya berada di kawasan hutan petak 36D, namun karena pada lokasi tersebut sangat rawan akan terjadi pohon tumbang yang sangat membahayakan bagi siswa, untuk itu kita Carikan lahan pengganti yang cukup strategis dan tidak membahayakan, ungkap Misbakhul Munir saat dikonfirmasi awak media, tempat latihan ini nantinya akan kami tindaklanjuti dengan proses kerjasama pemanfaatan kawasan hutan antara Perhutani dengan pihak Brimob Watukosek, lanjutnya

Pasca pemeriksaan lokasi, Muhammad Guntur Kapusdik Brimob, mengucapkan terimakasih kepada Administratur Perhutani Bondowoso beserta jajarannya yang telah memberikan perhatian dan dukungan penuh demi keberlangsungan pendidikan dan pelatihan siswa Brimob,

Alhamdulillah tempat baru yang disediakan oleh [Perhutani](#) untuk relokasi sangat baik dan strategis, insyaallah dalam waktu dekat akan segera kita tindak lanjuti dengan pembahasan yang lebih serius dengan pihak Perhutani, ungkapnya.

Selepas pemeriksaan lahan relokasi, Kapusdik Brimob Watukosek dan Administratur Perum Perhutani KPH Bondowoso beserta rombongan melaksanakan silaturahmi dan koordinasi dengan AKBP Rezi Dharmawan, S.I.K.,M.I.K Kepala Kepolisian Resort (Kapolres) Situbondo. @Yulianto.